

Forums pour les consommateurs

Héroïne et Subutex

Par urjunkiegirlfriend Posté le 11/09/2025 à 16h14

Bonjour, je suis héroïnomane,j'ai 20 ans. Depuis mon avant-dernière cure j'ai été stabilisée sous subutex : (on me l'avait déjà mis avant mais je n'étais pas constante donc on me l'a enlevé). Mais actuellement je suis censé le prendre quotidiennement. Cependant, je ne me vois pas dire la vérité à mon addictologue : j'ai rechuté, évidemment je sais que je ne peux pas consommer sous sub, et cela fait 15 jours que je l'ai arrêté,(je prenais 12mg par jour pendant 6-7 mois avec des périodes où j'arrêtais ou je diminuais). Ce que je me demande : je me suis procuré à la fois des oxys et de l'hero, et il y a 3 jours l'oxy fonctionnait, contrairement à l'héroïne que je sniffais sans effet(pas de seringues), mais il y a quelques jours j'ai fait un test avec une seringue et j'ai légèrement ressenti quelque chose. J'en ai repris aujourd'hui mais je ne ressent pas tant d'effet que ça, certes je me sens plus malade mais pas de vrai défoncé (après j'ai peut-être mal injecté, étant donné que je suis chez mes parents et que je ne veux pas qu'on sache que j'ai rechuté) Donc voilà ma question : pourquoi je ne ressens pas l'hero même en me l'injectant, alors que j'ai bizarrement ressenti l'oxy, qui est bien moins forte.

1 réponse

Mel2712 - 12/09/2025 à 11h02

Bonjour,

Je me permets de répondre à ton message.

Pour t'aider j'ai besoin de savoir

Es-tu suivie en centre de soin pour ton traitement ? Et quand tu dis qu'on te l'avais enlevé car pas constante cela veut dire quoi exactement ?